

¿PARA  
QUIÉN  
SOY?



CONGRESO  
DE  
VOCACIONES  
Asamblea de llamados para  
la misión

## Testimonio de Antonio y Elena, miembros de la delegación diocesana de Familia y Vida

Hemos tenido el privilegio de asistir al Congreso de Vocaciones celebrado en Madrid bajo el lema: *¿Para quién soy?*

¿Cómo podemos resumir todo lo que de Dios hemos recibido estos días? Hemos reflexionado sobre **la vocación, como llamada, que tenemos todos** a vivir una VIDA en mayúsculas.

**Vocación unido a Misión:** sacerdotes, religiosos, laicos, etc. Todos en la misma barca, guiados por el mismo timón (la Palabra de Dios) llevando a Cristo a los demás.

Nosotros regresamos **felices y agradecidos por nuestro matrimonio**, a Él se lo confiamos respondiendo con alegría a la pregunta del Congreso: **¿Para quien somos? Somos para tí , Señor.**

Gracias a la archidiócesis de Toledo, en concreto a la delegación de Familia y Vida que tanto nos cuida.